

## Recortes

—Los muertos militares y civiles de la segunda guerra mundial se elevan a 22.060.000, según cálculos de la oficina del Vaticano y de otros organismos internacionales. Los heridos se calculan en 30.400.000. ¿Qué deberá ser la futura guerra atómica?



—Con fecha 3 de Marzo, se ha publicado en «L'Osservatore» la carta apostólica, «Exulta, Lusitania felix», firmada por el Papa, el 16 de Enero, en la que se declara a San Antonio de Lisboa, más conocido entre nosotros como S. Antonio de Padua, Doctor de la Iglesia universal.



—En Yugoslavia, concretamente en Croacia 156 sacerdotes y religiosos católicos han sido acusados de haber asesinado serbios bajo la dirección del ejército alemán. Entre los acusados de asesinato está el Arzobispo de Sarajevo, monseñor Ivan Sarich. No hace falta comentario.



—Ha tenido gran resonancia mundial el pasado Consistorio, con la creación de los nuevos Cardenales, entre los cuales debemos mencionar tres españoles: los de Toledo, Tarragona y Granada.



—En Roma, los nuevos Cardenales han podido dar al mundo pruebas de caridad y fraternidad cristiana, y así leemos que el Primado de Inglaterra, monseñor Griffin, dió su primer abrazo al obispo de Berlín; lo mismo hicieron los Cardenales franceses con los alemanes; son muy poca cosa los rencores humanos para anidar en el corazón de las águilas hechas a los horizontes gigantescos de las alturas divinas.



—En Barcelona se está preparando para la primera semana del próximo mes de abril, un magno Congreso Catequístico Diocesano, para estudiar cómo hacer llegar a todos los niños de

# PALABRA del PAPA

«La Iglesia no puede, encerrándose inerte en el secreto de sus templos, abandonar su misión divinamente providencial, de formar al hombre completo, y con ello, colaborar sin descanso en la formación del fundamento sólido de la sociedad. Tal misión es para ella esencial».

«La Iglesia, posee en Dios en el Hombre a Dios, que es Jesucristo, el invisible pero inquebrantable principio de seguridad y de su integridad; es decir, de la unidad de su cabeza y de sus miembros, con entera plenitud de su propia vida».

«Esta Iglesia se eleva hoy, en medio del mundo lacerado y dividido, como una señal que amonesta, como un signo que invita hacia aquí a los que aún no creen y confirma a sus hijos en la fe que profesan, porque sin Dios no puede haber entre los hombres ninguna verdadera, sólida y segura unidad».

(Del curso del Papa a los nuevos Cardenales, 20 de Febrero de 1946).

nuestra diócesis al conocimiento de la Doctrina Cristiana, porque hay un porcentaje bastante crecido que, por desgracia, no conocen nada. Nuestro Prelado espera de todos los buenos católicos sabrán cooperar a obra tan importante y necesaria de apostolado, con sus oraciones, sacrificios y limosnas.



En Granollers, durante los días de Carnaval, hubo disfraces de tan mal gusto por las calles, entre la gente menuda, que podía confundirse con una ciudad del corazón de Africa. A pesar de que no era fiesta escolar, el porcentaje de no asistentes a la escuela fué bastante considerable. ¿Es que no sienten interés los padres y otros interesados por la buena educación de sus hijos?

No cabe decir, igualmente, lo bien que se prepararon muchos, entre los mayores, para entrar santamente en

Cuaresma, asistiendo, hasta muy entrada la mañana, a todos bailes habidos, que, por cierto, según noticias, dejaron mucho que desear en cuanto a moralidad.

## Asiste

cada domingo, a las 4,  
al

## Vía - Crucis

y sermón, en el

Templo Parroquial

Así santificarás la

## Cuaresma